

Beschluss

29. Februar 2024
1 von 1

Vogelschutz in der Straße Zur Atzelwiese

Es steht zur Abstimmung ein Antrag der Bündnis 90/Die Grünen:

Der Magistrat wird gebeten, auf die Eigentümer der unbebauten Grundstücke, die sich westlich des Grünzuges in der Straße „Zur Atzelwiese“ befinden, dahin gehend einzuwirken, dass der dort nach umfangreichen Baumfäll- und Rodungsarbeiten liegende Gehölzschnitt entweder unverzüglich abtransportiert wird oder bis zum Ende der Brutzeit der Vögel d.h. bis 30.9.2024 dort verbleibt. Die nun im Februar gerodeten Grundstücke, die seit rund 25 Jahren unberührt blieben, boten vielen Vögeln einen Lebensraum und Nistmöglichkeiten. Nunmehr befinden sich immer noch viele Vögel dort und es besteht die Gefahr, dass sie in dem umfangreichen dort gelagerten Gehölzschnitt

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Christian Unverzagt
Ortsvorsteher

Stefanie Kreyer
Schriftführerin